

# *Destacan en La Habana compromiso y ejemplo de Cuba contra violencia de género*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 6 dic (RHC) El ejemplo de Cuba hoy y su compromiso social contra la violencia de género y por la igualdad de la mujer, fue resaltado en La Habana durante un taller parlamentario realizado en la sede del legislativo nacional.

Diputados a la [Asamblea Nacional del Poder Popular](#) (ANPP, parlamento) y representantes de entidades gubernamentales cubanas y de la Organización de Naciones Unidas -ONU-, debatieron sobre la implementación de estrategias nacionales en este sensible asunto.

En el encuentro, organizado por la comisión de Atención a la Juventud, la Niñez y la igualdad de la mujer de la ANPP, participaron también la fiscal general de la República, Yamila Peña, y funcionarios del Ministerio de Justicia, el Tribunal Supremo Popular, la [Federación de Mujeres Cubanas](#) -FMC-, entre otros invitados.

De acuerdo con un reporte televisivo, en la cita se reconocieron logros de la aplicación de normas jurídicas cubanas que previenen y sancionan la violencia de género en el escenario familiar.

Asimismo, debatieron sobre la implementación de los acuerdos del Consejo de Ministros de la isla antillana sobre la temática y el protocolo de actuación de la Fiscalía General de la República, en apoyo al programa nacional para el empoderamiento de la mujer.

La miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y secretaria general de la FMC, Teresa Amarelle, detalló los espacios creados en el país para promover la lucha contra la violencia de género y desterrar lo que aún constituye – dijo-, un problema social muy sensible.

Por su parte, el coordinador residente en Cuba del sistema de Naciones Unidas, Francisco Pichón, reconoció que esta es un tipo de violencia que no distingue entre países, culturas o sistemas políticos porque tiene raíces muy profundas en las sociedades patriarcales. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341375-destacan-en-la-habana-compromiso-y-ejemplo-de-cuba-contra-violencia-de-genero>



**Radio Habana Cuba**